

PTA授業参観・総会を開催



3年生の授業

4月25日(日)、各学級の授業参観に続き、PTA・体育文化後援会総会、学年PTAが開催されました。

PTA授業参観では学級担任がそれぞれのクラスの授業を実施。昨年度はコロナの影響で、担任の先生と保護者が顔合わせをする機会が夏までありませんでしたが、本年度は予定通り実施できてよかったと思います。

その後の総会では新旧のPTA会長、体育文化後援会長からあいさつしていただき、新体制の組織に移行しました。今回でPTA会員を離れる小嶋PTA会長、藤嶋体文後会長をはじめ、卒業生の保護者の皆様には多大なご協力をいただきありがとうございました。また、本年度のPTA会員の皆様には、これからいろいろな面で学校をバックアップしていただくこととなりますが、生徒の充実した学校生活のため、どうかよろしくお願いいたします。



1年生の授業

主な役員のご紹介

※敬称は省略させていただきます

PTA会長	小笠原州平
〃 副会長	鈴木智恵美、吉元和歌子 和田大輔、藤原裕子、 渡邊正人
会計監査	野呂田節子、阿部誠
体文後会長	小野栄士
〃 副会長	鈴木豪志、佐藤大介、 伊藤希世美、浅田卓也
会計監査	藤井静、上田奈津子

文化部長	貝森智美
校外生活部長	見上敬介
保健部長	佐藤寿々子
施設部長	成田慎司
母親委員会会長	鈴木智恵美
3年部長	菅原達郎
2年部長	後藤健二
1年部長	岸部高志

追憶

平成6年の一・二中定期戦。一中は二中に押され気味で、二中応援団の声の方が勢いよく球場に響いていました。迎えた最終回の攻撃。あるバッターがフルスイングした打球はレフト越えの大きなアーチを描き、そのままスタンドイン（ホームラン）。一中応援団は、それまでの鬱憤を晴らすかのように、みんな飛び跳ね、歓喜の渦に包まれました。

そのバッターとは…「小笠原州平」。学校都市市長としても一中をリードしてくれた小笠原さん。今度はPTA活動を盛り上げていってくださることでしょ。よろしく願いいたします。